

瑞二だより

2月朝礼

「明日の受験へ挑む皆さんへ」

皆さんおはようございます。

今日は今年度最後の朝礼です。来月はこのような全校朝礼はありません。3年生にとっては中学校生活最後の朝礼となります。

まずは、3年生へ
明日は都立の一次・分割前期の入試日ですね。皆さん多くが第一志望とする都立学校の受験口です。

いよいよ、力を発揮する日が来ましたね。受験を前日に控えた皆さんに有名な方々が大事な言葉をくださいましたので、以下に、紹介します。

“元気があれば何でも出来る”

アントニオ猪木さんの名言：元気で健康な体ならば、やって出来ないことなんかないと力付けてくれています。

“小さいことを重ねることが、とんでもないところに行くただ一つの道。”

イチローさんの名言：日々のコツコツとした努力が成功への鍵であることを教えてくれています。

“人に出来て、君だけに出来ない事なんてあるもんか。”

ドラえものの名言：この言葉は、自分にできることを探し、前向きに考えることの大切さを示しています。

“俺の敵はだいたい俺です。”

南部六太（漫画『宇宙兄弟』の主人公）の名言：自分自身が最大の敵であり、自分を乗り越えることが成功への近道であることを意味しています。

“今寝れば、あなたは夢を見るだろう。今勉強すれば、あなたは夢をつかむだろう。”

ハーバード大学の図書館の壁に刻まれている言葉：この言葉は、学業や努力に対する重要なメッセージを伝えています。居眠りをせずに学習に励むことで、夢を実現できる可能性が高まるという意味ですね。

“考え込んでる時間があつたら何かやればいいんだよ。何もしていないなんてもったいないよ。”

所ジョージさんの名言：考えるだけでなく、行動することの大切さを教えてくれています。

“ステップバイステップ、どのような事でも、何かを達成する場合に取るべき方法はただひとつ、一歩ずつ着実に立ち向かう事だ。”

マイケル・ジョーダンの名言：地道な努力が成功への鍵であることを示しています。

“努力は嘘をつく。でも無駄にはならない。”

羽生結弦さんの名言：努力が報われないこともあるかもしれませんが、それでも努力することが尊いことであることを教えてくれています。

“人生という試合で最も重要なのは、休憩時間の得点である。”

ナポレオン・ボナパルト（フランスの皇帝）の名言：通勤中や休み時間にも努力を惜しまないことが大切です。

“虹を見たければ、ちょっとやそっとの雨は我慢しなくちゃ。”

ドリー・パートン（米国のシンガーソングライター、女優）

“人生は公平ではない。そのことに慣れよう。”

ビル・ゲイツ（米国の実業家、マイクロソフト社の創業者）

“打たないシュートは、100%外れる。”

ウェイン・グレッツキー（カナダの元プロアイスホッケー選手）

“夢は捨てたとやらないで。”：失敗から学び、成功へとつなげましょう。

ビートたけし（芸人）

“失敗したわけではない。それを誤りだと言ってはいけない。勉強したのだと言いたまえ。”

トーマス・エジソン（アメリカの発明家）

最後に、皆さんも知っている方からです。

“受験に失敗したって、命まで取られるわけではないよ。第二志望の人生だって、素晴らしいものだよ”

瑞江二中校長 滝澤清豪

発行
江戸川区立
瑞江第二中学校
校長 滝澤 清豪
発行日2月20日
東京都江戸川区
瑞江4-54-1

頑張れ3年生特別号

どうでしたか。一つでも心に留まる言葉があれば幸いです。明日は、最後まで諦めない

で、全力を出してください。皆さんのチャレンジを心から応援しています。以上で私の話を終わります。